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Deutschland sucht einen neuen Karl den Großen
Ein schreckliches Imperium erhebt sich mit demselben bösen Geist dahinter.

Gerald Flurry
31.03.2025

„Die pro-nazistische Linie fasst in Deutschland und Europa immer mehr Fuß. Es beschleunigt sich in einem
schwindelerregenden Tempo. Der größte Teil der Welt ignoriert es, aber das wird es nicht verschwinden lassen. Im Gegenteil,
diese nachlässige Haltung ermutigt sie ungemein.“

Ich schrieb diese Worte 1998, nachdem eine rechtsextreme Partei in einem deutschen Bundesland 13 Prozent der Stimmen
erhalten hatte und die etablierten Parteien ihre Argumente übernommen hatten („In Europa herrscht Nazi-Stimmung“,
diePosaune.de).

Sehen Sie, wo wir heute sind! Bei den letzten Bundestagswahlen am 23. Februar kam eine andere rechtsextreme Partei, die
Alternative für Deutschland (AfD), mit erstaunlichen 20 Prozent der Stimmen bundesweit auf den zweiten Platz. Diese Partei
hat einige beunruhigende Verbindungen zum Nationalsozialismus! Führende Mitglieder dieser Partei haben die Menschen
dazu ermutigt, „stolz auf die Leistungen der deutschen Soldaten in zwei Weltkriegen zu sein“ und haben das deutsche
Holocaust-Gedenken als „dumme Bewältigungspolitik“ bezeichnet.

PT_DE

Die AfD setzt sich für die Unabhängigkeit von den Vereinigten Staaten ein. Dies ist eine sehr populäre Position unter den
Deutschen, die beängstigende Folgen haben wird. Die AfD möchte auch, dass Deutschland engere Beziehungen zu Russland
unterhält. Das erinnert an die Jahre vor dem Zweiten Weltkrieg.

Der US-Präsidentenberater Elon Musk hat die AfD ermutigt, weiter zu wachsen. Auf einer ihrer Parteiversammlungen sagte er
ihnen, sie sollten stolz auf die deutsche Geschichte sein und sich nicht schämen. Er versteht die Geschichte nicht. Er versteht
die biblischen Prophezeiungen sicher nicht, sonst würde er eine solche Aussage nicht machen.

Die AfD belegte einen starken zweiten Platz hinter der konservativen Christlich Demokratischen Union (cdu), die 28 Prozent
der Stimmen erhielt. Es war klar, dass die Wähler einen drastischen Wechsel von der vorherigen Linksregierung – einer
Koalition aus Sozialdemokraten, Grünen und Freidemokraten – wollten. Alle drei Parteien waren bei dieser Wahl große
Verlierer. Die Sozialdemokraten haben ihr schlechtestes Ergebnis aller Zeiten erzielt, und die Freien Demokraten haben nicht
einmal genug Stimmen erhalten, um ins Parlament einzuziehen.

Deutschland wird schon seit vielen Jahren von einer schwachen Führung geplagt. Aber Deutschland und Europa brauchen
wirklich eine starke Führung – vor allem angesichts der Aktivitäten Russlands, Chinas, Nordkoreas und anderer Nationen
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sowie der vielen wirtschaftlichen und anderen Probleme, mit denen sie konfrontiert sind. Diese Führungskrise wurde durch
den Druck, den die Trump-Administration ausgeübt hat, noch verschärft.

Der US- Konfrontiert Europa
Die deutsche Koalition zerbrach am 6. November 2024, fast unmittelbar nachdem Donald Trump zum Sieger der
Präsidentschaftswahlen erklärt wurde. Die Führungskrise in Deutschland steht in direktem Zusammenhang mit dem
Comeback von HerrnTrump.

Seitdem, im Vorfeld der Wahl in Deutschland, ist diese Tatsache noch deutlicher geworden. Amerika droht damit, seine
Truppen vom Kontinent abzuziehen und fordert von Europa drastisch erhöhte Militärausgaben.

Am Wochenende vor den Wahlen fand in Deutschland die Münchner Sicherheitskonferenz statt. Auf der Konferenz, sagte
US- Vizepräsident JD Vance den europäischen Staats- und Regierungschefs Wahrheiten, die sie nicht hören wollten. „[D]ie
Bedrohung, um die ich mir gegenüber Europa am meisten Sorgen mache, ist nicht Russland, nicht China, nicht irgendein
anderer externer Akteur“, sagte er. „Was mir Sorgen macht, ist die Bedrohung von innen. Der Rückzug Europas von einigen
seiner grundlegendsten Werte: Werte, die es mit den Vereinigten Staaten von Amerika teilt.“

Europäische Politiker reagierten emotional – beleidigt, frustriert und wütend. „Wenn ich ihn richtig verstanden habe, vergleicht
er die Bedingungen in Teilen Europas mit denen unter autoritären Regimen“, sagte der deutsche Verteidigungsminister Boris
Pistorius. „Das ist nicht akzeptabel.“ Präsident Donald Trump wolle „Europa zerstören“, sagte ein anonymer hochrangiger EU-
Diplomat. „Das transatlantische Bündnis ist vorbei.“

Auf der gleichen Reise haben Herr Vance und die US- Verteidigungsminister Pete Hegseth einen Großteil der Reise damit
verbracht, die europäischen Länder zu drängen, ihre Militärausgaben mehr als zu verdoppeln.

Die Amerikaner sind sich nicht bewusst, welches Imperium sie ermächtigen!

In einer Fernsehrunde am Wahlabend kritisierte der CDU-Kanzlerkandidat Friedrich Merz die „Einmischung“ der USA in den
deutschen Wahlkampf: „Die Interventionen aus Washington waren nicht weniger dramatisch und drastisch und letztlich
empörend als die Interventionen, die wir aus Moskau erlebt haben. Wir stehen von zwei Seiten so massiv unter Druck, dass
meine oberste Priorität darin besteht, in Europa Einigkeit zu schaffen.

„Meine absolute Priorität wird es sein, Europa so schnell wie möglich zu stärken, damit wir Schritt für Schritt wirklich die
Unabhängigkeit von den USA erreichen können. Ich hätte nie geglaubt, dass ich so etwas einmal im Fernsehen sagen
müsste. Zumindest aber ist nach den Äußerungen von Donald Trump in der vergangenen Woche klar, dass den Amerikanern
– zumindest diesem Teil der Amerikaner in dieser Regierung – das Schicksal Europas weitgehend gleichgültig ist.

„Ich bin sehr gespannt, wie wir uns auf den nato-Gipfel Ende Juni zubewegen, ob wir noch über die nato in ihrer jetzigen Form
sprechen werden oder ob wir viel schneller eine unabhängige europäische Verteidigungsfähigkeit aufbauen müssen. Das hat
für mich absolute Priorität, und ich mache mir keine Illusionen über das, was aus Amerika kommen wird.“

Herr Merz will nicht nur ein militärisch starkes Europa, er hat auch angekündigt, dass er die nukleare Unabhängigkeit von den
USA und einen Anteil an den Atombomben Großbritanniens und Frankreichs will.

Diese Forderungen sind mutig und kühn. Aber der französische Präsident Emmanuel Macron hat der nuklearen Teilhabe im
Prinzip bereits zugestimmt.

Vor Jahren sagte die verstorbene britische Premierministerin Margaret Thatcher: „Deutschlands nationaler Charakter ist es,
zu dominieren“ (Hervorhebung durch mich). Sobald Deutschland eine starke Führung hat, wird es unweigerlich dominieren.
Dies ist seine Geschichte! Unsere Broschüre Deutschland und das Heilige Römische Reich beweist dies und führt Sie weit
zurück in die Zeit vor dem ersten Kommen Christi. Deutschland hieß damals Assyrien, und es taucht in vielen
Endzeitprophezeiungen auf, die sich auf das heutige Deutschland beziehen.

Die Wahrheit ist, dass es nicht nur die AfD ist, die den Nazi-Geist aufsteigen lässt. Fast überall in Deutschland erleben wir
eine dramatische Wiederbelebung des alten Reiches! Wir sehen das an seinem Wunsch nach einem starken, unabhängigen
Militär. Wir sehen es an der Anti-Amerika-Rhetorik des Mainstreams und der extremen Rechten. Wir sehen es an den
zunehmenden Angriffen auf Juden, Minderheiten und Politiker. Und wir sehen es an der Sehnsucht nach einem starken
autoritären Führer.

Es ist dringend notwendig, dass wir verstehen, was in Europa – insbesondere in Deutschland – geschieht!

Während Deutschland nach dem Zweiten Weltkrieg in Schutt und Asche lag, hatte Herbert W. Armstrong die kristallklare,
prophetische Vision, dass Deutschland wieder auferstehen würde, als es niemand sonst für möglich hielt. Tatsächlich
versicherten die Sieger, dass sie dafür sorgen würden, dass die Deutschen militärisch nicht wieder aufsteigen würden, aber
das taten sie nicht.

Herr Armstrong wusste, dass eine weitere große Macht auf den Plan treten würde – die größte Auferstehung des Heiligen
Römischen Reiches, die in Offenbarung 17 prophezeit wird. Während alle sagten, Deutschland würde nie wieder auferstehen,
verkündete Herr Armstrong in der ganzen Welt, dass es wieder auferstehen würde, stärker als je zuvor!
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Die biblische Prophezeiung besagt, dass das Heilige Römische Reich aus der heutigen Europäischen Union hervorgehen
wird, aber es wird auf 10 Könige reduziert werden (Daniel 2; Offenbarung 17). Die Prophezeiungen der Bibel werden immer
erfüllt!

Die Geschichte lässt die Alarmglocken läuten, wenn es um das Heilige Römische Reich geht. Seine Vergangenheit ist voll von
Intoleranz, Verschwörung, Verrat, Blutvergießen, Hinrichtungen und anderen Albträumen. Aber was in der Geschichte
geschah, ist nur ein Vorgeschmack auf das Blutbad, das die letzte Auferstehung anrichten soll! Und es werden keine Freunde
von Amerika, Großbritannien oder dem jüdischen Staat sein.

Ein weiterer Holocaust steht bevor! Das jüdische Volk, Amerikaner, Briten und die ganze Welt müssen gewarnt werden!

Am 80. Jahrestag der Befreiung von Auschwitz schrieb Elisha Wiesel, der Sohn des Holocaust-Überlebenden Elie Wiesel,
einen Artikel in USA Today. Inmitten des zunehmenden Antisemitismus, wenn die Schlächter der Hamas als
Verhandlungspartner betrachtet werden, stellte er eine eindringliche Frage: „Werden wir weiterhin den Stimmen moralische
Glaubwürdigkeit verleihen, die sagen, dass die winzige Nation Israel der Bösewicht ist, weil sie sich weigert zu sterben?“

Er zitierte, was sein Vater Ronald Reagan im nationalen Fernsehen sagte: „Es geht hier nicht um Politik, sondern um Gut und
Böse. Und wir dürfen sie niemals verwechseln, denn ich habe die SS bei der Arbeit gesehen, und ich habe ihre Opfer
gesehen.“ Das ist Geschichte, die wir niemals vergessen sollten. Die Bibel warnt davor, dass sich dies bald wiederholen wird
– und zwar viel schlimmer. Wir müssen Gottes Schutz haben, damit uns das nicht passiert!

Seit Jahrzehnten haben wir vor dem Aufstieg Deutschlands und des Heiligen Römischen Reiches gewarnt. Bald werden sie
die Welt plötzlich in einen neuen Weltkrieg katapultieren! Das ist eine sehr negative Prophezeiung, aber es gibt eine große
Hoffnung, die direkt mit ihr verbunden ist.

Sehnsucht nach Karl dem Großen
Es gibt ein großes Problem mit all den Zielen von Friedrich Merz: Er wird sie in einer schwachen Koalition erreichen müssen,
wahrscheinlich mit den Sozialdemokraten – genau der Partei, gegen die er im Wahlkampf angetreten ist und die eine
historische Niederlage erlitten hat.

Das ist der Grund, warum demokratisch gewählte Führer immer wieder an neuen Herausforderungen gescheitert sind.
Deshalb sehnen sich die Deutschen nach einer radikal anderen Führung. Sie sehnen sich verzweifelt nach einem starken
Führer – einem modernen Karl dem Großen.

In der Tat sehnt sich ganz Europa nach einem Karl dem Großen!

Jedes Jahr wird der internationale Karlspreis an eine Person verliehen, die sich für die Einigung Europas eingesetzt hat. Das
Problem ist nur, dass keiner der heutigen europäischen Führer das Ansehen von Karl dem Großen hat!

Die Bibel enthüllt jedoch, dass Europa einen neuen Karl der Große bekommen wird, der das Heilige Römische Reich an sich
reißen wird. Das deutsche Volk wird erkennen, dass darin eine große Gefahr liegt. Ein böser Geist wird die Kontrolle über
Europas nächsten Kaiser übernehmen.

Die Geschichte zeigt uns, was das bedeutet.

„Im Jahr 782 wurde Karl der Große, der König der Franken, zum militärischen Verfechter des Papsttums. Er trat in das
Vakuum ein, das durch die Trennung von Konstantinopel und Rom entstanden war, und verteidigte das Papsttum gegen die
Langobarden, die es immer wieder bedrohten“, schrieb David N. Samuel. „Papst Leo iii. krönte Karl den Großen im Jahr 800
in der Kathedrale von Notre Dame zum Kaiser. Die Zukunft Europas war mit diesem Ereignis verbunden, und das Bündnis
zwischen dem Papsttum und Deutschland ist seither von großer Bedeutung“ (Europäische Union und der römisch-katholische
Einfluss in Großbritannien).

In den folgenden Jahrhunderten war Deutschland Europas größter Täter, wenn es um die Anstiftung zum Blutvergießen ging.

Die Frankfurter Allgemeine Zeitung notiert: „Dieser Herrscher, der heute noch an vielen Orten in Frankfurt präsent ist …, ist
keineswegs unumstritten. Karl der Große, der 800 in Rom zum Kaiser gekrönt wurde, ist als machtbesessen und grausam in
die Geschichte eingegangen, ja als Schlächter der Sachsen, die er unterwarf und zum Christentum bekehrte“ (22. Jan. 2021).

Am 8. Mai 1997 erhielt der ehemalige deutsche Bundespräsident Roman Herzog den Karlspreis für seine Bemühungen um
die Einigung Europas. In seiner Dankesrede sagte Dr. Herzog: „Seit 1000 Jahren dreht sich das Schicksal unseres Kontinents
um die Wahl zwischen einem zusammenhängenden oder einem zersplitterten Europa. Karl der Große, nach dem unser Preis
benannt ist, traf seine eigene Wahl: die erste Einigung Europas. In einer solchen Stunde muss die Wahrheit gesagt werden:
Nur indem er durch ein Meer von Blut, Schweiß und Tränen watete, erreichte er sein Ziel.“

In dieser Aussage über die Übernahme Europas durch Karl den Großen steckt viel Wahrheit. Er tat es mit Gewalt und tötete
viele Tausende von Menschen!

Karl der Große war einer von Adolf Hitlers Helden. Auch er argumentierte, dass die Gewalt Karls des Großen notwendig war,
um das deutsche Volk zu vereinen. Der Professor und renommierte deutsche Mittelalterforscher Johannes Fried sagte 2014
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gegenüber Die Welt, dass Hitler Karl den Großen gelobt habe, „um seine eigenen gewalttätigen Aktionen vorzubereiten, das
Lob Karls des Großen war eine Legitimationsstrategie“.

Karl der Große war der Mann, auf den das Dritte Reich wirklich schaute. Er ist auch der Mann, auf den Europa heute schaut.

Die deutschen Politiker suchen einen neuen Karl der Große. Sie wollen einen starken Führer über Europa. Die Tatsache,
dass die europäische Elite von heute und Hitler von einst denselben Mann verehren, ist ein gefährliches Zeichen!

Hitler war vom Satan besessen
Adolf Hitler war ein schwacher, kleiner Mann, aber wenn er aufstand, um zu sprechen, hatte er eine enorme Macht! In seinem
Buch Der psychopathische Gott – Adolf Hitler, Robert G. L. Waite schrieb: „Dieser donnernde Dämon war zuvor nicht da …
Ein schlaffer, kleiner Mann verwandelte sich in eine Kraft von überwältigender Macht…“

Woher hatte Hitler diese Macht? Er hat sie von Satan, dem Teufel, der ihn besessen hat! So steht es in Ihrer Bibel, und Sie
werden es wieder erleben.

Wenn er diese kraftvollen Reden hielt, war das ein Anblick, der sich sehen lassen konnte. Hitler sagte: „Weder eine
militärische noch eine zivile Persönlichkeit kann mich ersetzen. … Ich bin von der Stärke meines Verstandes und meiner
Entschlossenheit überzeugt. … Das Schicksal des Reiches hängt ganz von mir ab.“ Hitler hatte mehr Macht als ein normaler
Mensch.

Hitler wurde vom Satan besessen, indem er die blutige Geschichte des Heiligen Römischen Reiches anbetete. „Er beharrte
darauf …, dass seine frühen Jahre in Wien absolut entscheidend für seine Karriere waren, weil ‚ich mir damals ein Bild von
der Welt und eine Sicht des Lebens machte, die zur Grundlage meines Handelns wurde … Ich musste nichts ändern‘“ (ebd.).
In Wien sah er die Kronjuwelen des Heiligen Römischen Reiches. Er wollte die Macht, die sie symbolisieren. Er wollte wie Karl
der Große sein – nur stärker.

„Albert Speer, der Hitler während des Zweiten Weltkriegs am besten kannte, war überzeugt, dass die intellektuelle
Entwicklung des Führers mit der Welt, wie er sie 1910 in Wien kennengelernt hatte, abgeschlossen war“ (ebd.). Das ist
erstaunlich. Schon als Teenager war er von diesen Kronjuwelen fasziniert und hypnotisiert. Irgendetwas geschah mit ihm, und
er wusste nicht einmal, was es war. Er wurde sehr getäuscht.

In Wien kam Hitler zu der Überzeugung, dass die Deutschen, nicht die Juden, das auserwählte Volk Gottes seien. Dieser
Gedanke ist nicht biblisch; er stammt von Satan, dem Teufel. Auch die Deutschen sind ein großes Volk, und Gott wird sie in
Zukunft mächtig gebrauchen. Aber wir müssen die Täuschung Satans aufdecken.

Die Kaiserkrone, der Reichsapfel, das Zepter und das Reichsschwert befanden sich 140 Jahre lang in Wien; Hitler gab sie
nach Nürnberg zurück. Nachdem er die Insignien des Ersten Reiches übernommen hatte, nannte er sein Reich das Dritte
Reich. „Bei der Übergabe dieser Symbole des Imperialismus schwor er feierlich, dass sie für immer in Nürnberg bleiben
würden“ (John Toland, Adolf Hitler).

Er war fasziniert von den Ereignissen in Wien. Winston Churchill dachte, Hitler hätte seine Weltanschauung später in
München entwickelt, aber das stimmt nicht. Mit diesen Kronjuwelen hat er in Wien alles bekommen, was er wollte.

Von allen Relikten dieses Reiches begehrte Hitler vor allem die Krone Karls des Großen.

Die gleichen Kronjuwelen faszinieren die europäischen Führer bis heute. Im Jahr 2018 wurden diese Kronjuwelen in einer
Sonderausstellung präsentiert, die mit der österreichischen Präsidentschaft des Europäischen Rates in diesem Jahr
zusammenhing.

Der Europaparlamentarier Otto von Habsburg sagte einmal: „Wir besitzen ein europäisches Symbol, das allen Nationen
gleichermaßen gehört. Dies ist die Krone des Heiligen Römischen Reiches, die die Tradition Karls des Großen verkörpert.“
Wie wahr! Diese europäische Krone ist die des Heiligen Römischen Reiches, eine Krone, die in einem Museum in Wien zu
sehen ist. Und oh, Hitler hat das geliebt! Karl der Große war sein Held!

Habsburg fügte hinzu: „Die [europäische] Gemeinschaft lebt größtenteils vom Erbe des Heiligen Römischen Reiches, auch
wenn die große Mehrheit der Menschen, die von diesem Erbe leben, nicht weiß, von welchem Erbe sie leben.“ Das ist
erstaunlich!

Offenbarung 17 offenbart, dass dieses Reich nach dem Zweiten Weltkrieg untergegangen ist. Bis heute sprechen sie in der
Öffentlichkeit nicht viel darüber. Sicherlich wissen sie, dass Herbert W. Armstrong darüber prophezeite; seine kraftvolle
Botschaft erreichte Millionen auf der ganzen Welt. Er warnte viele Menschen davor, was mit Deutschland geschehen würde
und wie sie das Heilige Römische Reich wieder anführen würden.

Herr Armstrong ist nicht mehr am Leben, aber er hat eine Menge Literatur über den Aufstieg der letzten Auferstehung des
Heiligen Römischen Reiches hinterlassen, das Jesus Christus bei Seiner Wiederkunft vernichten wird! Deshalb verbergen die
Führer des Heiligen Römischen Reiches, was sie tun.

Der Abstieg in den Untergrund wurde selbst prophezeit. Es ist eine Schande, dass die Welt nicht darauf achtet, was die
biblische Prophezeiung sagt!
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Alle sieben Häupter des Heiligen Römischen Reiches waren teuflisch und zerstörerisch. Im Mittelalter starben Millionen von
Menschen, wie Sie in den Geschichtsbüchern nachlesen können. Wir müssen vorsichtig sein, denn es wird plötzlich wieder
ansteigen. Wir sollten uns nicht überrumpeln lassen.

Ein besessener Führer wurde prophezeit
Deutschland steht vor einem Wandel durch das Auftauchen eines starken Führers, der denselben Geist hat, der Karl den
Großen und Hitler besessen hat.

Habakuk 1, 6-8 prophezeit: „ Denn siehe, ich will die Chaldäer erwecken, ein grimmiges und schnelles Volk, das hinziehen
wird, so weit die Erde ist, um Wohnstätten einzunehmen, die ihm nicht gehören. Grausam und schrecklich ist es; es gebietet
und zwingt, wie es will. Seine Rosse sind schneller als die Panther und bissiger als die Wölfe der Steppe. Seine Reiter
sprengen herbei. Seine Reiter kommen von ferne. Sie fliegen, wie die Adler eilen zum Fraß.“ Dies bezieht sich auf das Heilige
Römische Reich. (Beweisen Sie das mit unserem kostenlosen Broschüre Habakkuk [derzeit nur in Englisch verfügbar].)

Vers 11 (King James Bibel unsere Übersetzung) erzählt, was im Kopf des Führers dieses letzten Heiligen Römischen Reiches
vor sich geht: „Dann wird sein Sinn sich ändern, und er wird hinübergehen und sich vergehen, indem er diese seine Macht
seinem Gott zuschreibt.“ Dieser Mann dachte, er bete den großen Gott an, aber in Wirklichkeit war es der Gott dieser Welt!
(2. Korinther 4, 4). Der satanische Geist, der ihm die Macht gibt, verursacht diese alptraumhafte Sinnesänderung.

Daniel 8, 23 (Elberfelder Bibel) spricht auch über diesen neuen Karl: „Und am Ende ihrer Königsherrschaft, wenn die
Abgefallenen[14] das Maß vollgemacht haben, wird ein König aufstehen, mit hartem Gesicht und erfahren in Ränken.“ Das ist
der neue Karl der Große, ein mächtiger Führer, der die Welt erschüttern wird, so wie es das Heilige Römische Reich in der
Vergangenheit oft getan hat!

„Und seine Macht wird stark sein, jedoch nicht durch seine eigene Macht …“ (Vers 24; Elberfelder Bibel). Welche andere
Macht hatte er? Die Macht des Satans, des Teufels! Dieser Mann ist vom Teufel besessen! „[U]nd er wird entsetzliches
Verderben anrichten und wird erfolgreich sein und handeln. Und er wird die Starken und das Volk der Heiligen vernichten“
(Vers 24; Elberfelder Bibel). Dies bezieht sich auf Gottes eigenes laues Volk in dieser Endzeit, das in die Große Trübsal
gestürzt werden muss, eine Zeit des Leidens, die vom Heiligen Römischen Reich mit der Macht des Teufels verursacht wird.

Die Frage ist also, wer wird Deutschlands nächster Karl der Große?

Wir beobachten Baron Karl-Theodor zu Guttenberg, einen ehemaligen deutschen Verteidigungsminister, schon seit geraumer
Zeit. Er ist in vielerlei Hinsicht ein brillanter Mann. Er folgte Edmund Stoiber, einem Protegé von Franz Josef Strauß von der
Christlich-Sozialen Union. Baron Guttenberg könnte derjenige sein, der zur Macht aufsteigt und diese Prophezeiungen erfüllt.

Wohin wird das führen? „Und wegen seines Verstandes wird er erfolgreich sein, mit Betrug in seiner Hand. Und er wird in
seinem Herzen großtun, und im Frieden wird er viele vernichten …“ (Vers 25; Elberfelder Bibel mit Fußnote). Dieser starke
Mann ist ein betrügerischer Lügner mit viel Macht und einem großen Militär! Deutschland ist heute einer der größten
Waffenexporteure, und das zu einem großen Teil heimlich über Fabriken in anderen Ländern. Sie sind sehr mächtig
geworden. Aber sie werden bald viel mächtiger sein – sobald sich die prophezeiten 10 Könige unter ihnen vereinen. In
Offenbarung 17, 12-13 heißt es: „Und die zehn Hörner, die du gesehen hast, das sind zehn Könige, die ihr Reich noch nicht
empfangen haben; aber wie Könige werden sie für eine Stunde Macht empfangen zusammen mit dem Tier. Diese sind eines
Sinnes und geben ihre Kraft und Macht dem Tier.“ In Offenbarung 17, 12 heißt es: „Und die zehn Hörner, die du gesehen
hast, das sind zehn Könige, die ihr Reich noch nicht empfangen haben; aber wie Könige werden sie für eine Stunde Macht
empfangen zusammen mit dem Tier.“ Zu dieser Schriftstelle schrieb Herr Armstrong in der Klar&Wahr vom Oktober 1962.
„Das Tier ist also der Anführer oder Herrscher über alle – und 10 andere Diktator-Könige oder geringere Herrscher über 10
europäische Nationen oder Nationengruppen.“

Wir glauben, dass es einen obersten König über 10 Könige geben wird. (Es besteht die geringe Möglichkeit, dass es
insgesamt nur 10 Könige geben wird und dass die Führung von Deutschland ausgeht.) Da es sich bei Offenbarung 17 um
eine Prophezeiung über ein kirchlich-staatliches Kombinat handelt, das als Heiliges Römisches Reich bekannt ist, war Herr
Armstrong der festen Überzeugung, dass diese Führer katholisch sein würden.

Möglicherweise gibt es Hinweise darauf, wer der Diktator-König oder ein kleinerer Herrscher über Deutschland sein könnte.
Friedrich Merz ist römisch-katholisch und hat wiederholt eine Leitkultur in Deutschland gefordert, die auf christlichen, genauer
gesagt katholischen Werten basiert. Er ist auch ein ausgesprochener Befürworter einer europäischen Armee. Seit seine Partei
die Wahl gewonnen hat, handelt er mit ungewöhnlicher Dringlichkeit und Eifer, um ein militarisiertes Deutschland zu schaffen
– und setzt sich dabei sogar über demokratische Normen hinweg. Außerdem genießt er die Unterstützung von Guttenberg,
von dem wir glauben, dass er der „eine oberste König“ sein könnte.

Vers 14 prophezeit, dass das Heilige Römische Reich von Mussolini und Hitler noch einmal auferstehen wird, bevor Jesus
Christus wiederkommt.

Die politische Partei von Giorgia Meloni, die jetzt Italien regiert, ist direkt mit Mussolini verbunden, Hitlers Verbündetem im
Zweiten Weltkrieg.

Diese Kräfte bauen sich wieder auf, genau wie Gott es prophezeit hat, und genau wie Herr Armstrong es gesagt hat und wie
wir es seit 35 Jahren sagen. Diese Kräfte werden eine schreckliche Zeit entfesseln und unermessliches Leid verursachen!
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Aber beachten Sie: Dieser kommende Anführer „wird sich auch gegen den Fürsten der Fürsten erheben; aber er wird ohne
Hand gebrochen werden“ (Daniel 8, 25). Er wird Jesus Christus Selbst gegenübertreten und zerschmettert werden! Christus
wird die 10 Könige vernichten! Dann wird Er Sein eigenes gerechtes Königreich mit dem Frieden, dem Glück und der Freude
auf der Erde errichten, die wir alle schon lange hätten haben sollen, die uns aber wegen unserer Rebellion gegen Gott
verwehrt wurden!

In Offenbarung 12, 12 steht, dass Satan weiß, dass seine Zeit kurz ist! Wissen Sie das? Diese wunderbare Zukunft, in der
Christus die bösen Königreiche dieser Welt ablöst, kommt bald!
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